

「ダムズ竹尾インター本店」



新潟県新潟市東区竹尾
パチンコ・パチスロホール20店舗 運営しているダムズグループ。その旗艦店であるダムズ竹尾インター本店のコンセプトは「地域のお客様に便利に使う」としてオープン。飲食店、コンビニの他、美容院、コインランドリー、マッサージ、雀荘といったバラエティ豊かなテナントが並び、施設全体がファミリーメント空間となっている。高橋春樹店長（写真左）は「さまざまなお店があるので充実した1日をお過ごしいただけます。テナントのラインナップにも概ね満足いただけていると思います。コロナ禍や競争など、暗いニュースが多いときだからこそ、当店が心のよりどころになればいいなと思います」と語る。幅広い年齢層の人たちが多目的で来店し、長時間ゆったりと過ごせる場であり、パチンコ・パチスロホールの価値を大きく超えた存在となっている。「街」という表現は決して大げさではないのだ。

パチンコ・パチスロ生活向上委員会

Vol.18

パチンコ・パチスロ生活向上委員会とは
日常から離れ、リラックスできる空間——そんなパチンコ・パチスロの魅力を伝えるため、パチンコメーカーで構成される日本遊技機工業組合が開設した。

幅広い層の地域住民が集う「街」パチンコがつくる街



そしてこの「街」はさらに進化を続けている。今年7月、新潟市内初のeスポーツスタジオ「eSports Legends」が新たにオープンした。専門のテレビ番組も増え、世界大会が開催されるなど、頻繁にその名前を聞く注目のスポット。高性能のPCで楽しめる同スタジオが新しい客層を引き寄せてくれることになるのか。



パチンコとeスポーツが一体となり発展する



イチ推しスタッフ

あいとあゆみさん
アリーナ岩槻本店
埼玉県さいたま市岩槻区表慈恩寺1497
NAME: あいとあゆみ
AGE: ナイショ
好きな機種: まどまぎのパチスロ(あい)、エヴァのパチンコ(あゆみ)
メッセージ: ホールに来たらぜひ声をかけてください!

その素顔に迫る
今回紹介するのは、あいちゃん&あゆみちゃんコンビ。本来二人とも「人見知り」な性格だというのが、常連客にかわいがられ生き生きと接客の仕事をしている。ツイッターのフォロワー数は上方人の大台間近だという二人、その魅力を探ってみた。互いの良い点は? という質問に対し即座に「足がデカイ(あゆみ)」「いつもボケてる(あい)」と回答し、熟練のコンビ基ながらに笑わせてくれる。山本まりマネージャーも「二人ともほんわかしていて、バランスがとれた良いコンビだと思います」と、今後もホールのアンバサダーとしてSNSで活躍してくれることに期待している。景品交換には二人のオリジナルグッズもあり、来店したファンも多くがパチンコを打ってくれることも大きな貢献。これから力を入れていくというTikTokではどんな掛け合いを見せてくれるのか、今から楽しみだ。

市内初ということで話題になった「eSports Legends」だが、なぜ「eSports」ではなく「eSports Legends」では、多目的で駅前立地ではなく、パチンコ・パチスロホール併設にしたのか。運営するコセイエンタテインメントの小出佳史代表は「集客を考えると、本来は駅前の立地が望ましいのですが、ここは1000台分の駐車場があり、様々な年齢の方が多く集まりまわることができ、相乗効果も期待できる。eスポーツが多かったeスポーツを新潟市に根付かせようとしているダムズ竹尾インター本店、パチンコで新潟という街を進化させているのだ。

注目の新機種情報

10/3~
Pばちんこ ウルトラマンティガ 1500×84 (オッカー)

「ばちんこ ウルトラマン」シリーズに初の「平成ウルトラマン」が登場!! RUSH中は出玉ALL 1500個×継続率84%の超最光(チョーサイコー)SPECとなっている! さらに、RUSH中は1回当たりすれば、0.2秒の超光速変動に突入!

約1 319.9

10/3~
P真・牙狼2 (サンセイR&D)

大人気パチンコ「牙狼」シリーズの最新作が登場!! RUSH突入率は約60%に加え、初当りの50%が3000個+RUSH突入! 「黄金ST」は時短70回(+残保留4個)でRUSH継続率は約81%のSTタイプとなっている!

約1 319.68

パチンコ・パチスロホール&イチ推し店員、情報募集中
「オレの町の話のホール」、「イチ推し店員。この店のあの娘を推したい」、また、「うちのココが他店とは違う。自慢できるセールスポイントはこれ」、「ぜひうちのアイドル店員を紹介したい」など、情報を募集中です。●問い合わせ=弊社「PP生活向上委員会事務局」gendai@nk-gendai.co.jp(右QRコード)まで。